
ふくしの寺子屋オンライン授業【社会福祉士】アンケート結果 

2021.11.27（土） 

●授業を受けた感想を教えてください 

・大変有意義な会でした。 

・色々な観点からのお話を聞けて、やりがいなどを知ることができたことが良かったと思います。

自分も社会福祉士の資格を取って今後の役に立ちたいと思いました。 

・社会福祉のことについて詳しく知ることができました。 

・普段の授業などで聞けない現場の声などを聞くことができ、とても充実した 2 時間になりまし

た。社会福祉士を取得するのはとても難しいと思いますが将来目指している職業につけるよう

にこれからも社会福祉士に必要な知識を付けていきます。今回のオンラインイベントに参加で

きてとても良かったです。これからも積極的にボランティアや、講座に参加して行き自分のス

キルを高めていきたいと思います。 

・色々な現場な人の話を聞かれて、いい経験でした。 

・何よりも一番つながりを大切にしていると感じました。難しい仕事だけど自分の仕事に誇りを

持っていて、私もなってみたいと思いました。 

・それぞれの事業所によって、社会福祉士としての役割が異なる部分もあり、広い専門性が必要 

だと感じました。また、地域に住む住民との支援のあり方を考えて行く中で、社協のような場所

は実際にどんなことをしているのか具体的なイメージが湧かなかったので、興味深いお話が聞

けて良かったです。 

・「孤立」が福祉の大きな課題であることが分かりました。孤立を減らす働きを、福祉が担ってい

ると感じました。" 

・グループごとにディスカッションを行ったことで、社会福祉士とはどのような人かいろんな考

えをきくことができて面白かった。 

・現役の社会福祉士の資格を持った人に話を聞けてよかったです 

・授業を受けてみて、福祉とは何かを深く考えるいい機会になりました。とても楽しく、時間があ

ればもっといろんな話を聞いてみたいと思いました。それぞれの分野の課題に対する取り組み

や施設について知ることができたので、今後は実際に見てみたいと思いました。 

・現場職の方からお話を聞ける機会に恵まれて大変嬉しく思います。また、同じ目標を持って日々

勉強に励む仲間がいることを知れたので今後の糧にしたいと思いました。 

・社会福祉の中でもいろんな働き方をしている方の話を聞いて､より社会福祉に興味を持ちました。

社会福祉の仕事は､自分の力を発揮するのではなく、本人たちの本来の力を発揮できるように支

援するという言葉が心に残りました。 

・様々な分野で働かれている社会福祉士の方の話を聞けて非常に面白かった。できれば、またこう

いったイベントがあるのであれば、次は対面で参加したいなと思った。 

・現状働いている社会福祉士の方から話を聞ける機会は参考になりました。 

 

 



●福祉についてどんな風に感じましたか 

・人のために何か出来る素晴らしいものだと思いました。 

・可能性を感じました。 

・福祉は、一人でするものではなく、助け合いながら行うものなのだということを考えさせられ 

ました。 

・周りの環境を知り、周りの人との関わりを持って色んな人との繋がりが大切だと感じました。 

誰しも 1 人では解決できない問題があると思います。そこを周りの人との繋がりを持っておく

ことで、周りの意見や助けを求めることができると考えました。 

・人があるから、福祉がなくならない。 

・つながりを大切にできる聞き上手な人が福祉の仕事に向いていると感じました。 

・人と人との繋がりを大切に問題一つひとつを見ていけることや、問題を抱える人の思いを尊重

して相手の事を考えることが大切だと感じました。 

・困りごとがある人と、サービスを提供している人や施設を繋げることが、福祉において必要な 

ことだと思いました。 

・人と地域をつなぐことと、地域を変えていくことが大切だと感じた。 

 ・人とのつながり、縁を持つことができる分野だと思いました 

・相手に向き合うことが大切だと思いました。 

・福祉は、分野が幅広く多くの人に関わることになるので、人とのつながりがとても重要なこと 

だと感じました。制度があっても利用者に届いてなかったり、役に立ってなかったりすると意

味がない為、利用者に届けるまたは改善していくことが求められると思いました。利用者やご

家族だけでなく、地域全体で活動していくことが求められると感じました。 

・社会福祉という言葉を聞くと「ああ、介護ね。」というリアクションが多いと体感している現状

ですが、実際には生きていく上で困り事を抱える全ての方に対する支援や見守りをする位置に

あると考えております。 

・社会福祉の仕事は子どもから高齢者までのいろんな種類があって、その人たちの生活を支える

ためにその職業の人たちだけでなく､地域の方や、学生､ボランティアなどみんなで考えて実行

していく仕事だと感じました。 

・話されていてた方すべてが言っていたわけではないが、話されたすべての方が、人との繋がりを

大切にされていると感じました。 

・様々なニースがあることなどを感じた。 

 

●ゲストスピーカーやサポーターに一言！ 

・色々なお話をしていただきありがとうございました。今日聞いた話を心に止めて今後の勉強に

活かしていきたいです。 

・生き生きした笑顔をありがとうございました。 

・ゲストさんたちのおかげで社会福祉の色々なことを知ることができたのでとても充実した時間

になりました。 

・様々な話をして頂きとても感謝しています。現場の声を聞くことで将来の見通しや今現在どの



ような状況になっているのかを知れたことで、自分の中でも新しい発見や考えが出てきました。

今回はありがとうございました。 

・ありがとうございました。 

・ゲストスピーカー方は自分の仕事について、聞いている人のことを考えてわかりやすく話をし

てくださって、とても勉強になりました。 

サポーターの方は、笑顔で話しやすく、明るい雰囲気を作ってくださったので、自分から積極的

に意見が言えました。貴重な経験になりました。学校で、仕事調べがあるので、福祉の仕事につ

いて今日学んだことを生かしていきたいです。参加できてよかったです。今日はありがとうござ

いました。 

・まだまだ福祉についての知識はありませんが、今回お話を直接聞けたことで知らなかったこと

への理解に繋がりました。今回貴重なお時間を頂きありがとうございました。 

・福祉に携わる様々な職業の方の話が聞けて、ためになりました。 

質問や「社会福祉士ってどんな人」を考える際に、サポーターの方の助けがあったおかげで話し

やすかったです。ありがとうございました！" 

・福祉の現場で活躍されてる方からお話を伺うことができ、大変勉強になりました。ありがとう 

ございました。 

・進行、お話ありがとうございました 

・やりがいなど職場の人でしか分からない貴重なお話が聞けてとても良かったです。まだまだ聞

きたいこともあったので、また機会があればお話ができたらなと思います。 

  グループ活動になったとき、少し緊張していたけれど、サポーターの方が優しく丁寧に対応し

てくださったので、とてもやりやすかったです。とても楽しかったです。ありがとうございまし

た。 

・今回は素敵な笑顔で身になるお話をしていただき本当にありがとうございました！楽しかった

です！またよろしくお願いします。失礼します。" 

・社会福祉についてより理解するいい機会でした。ありがとうございました。 

・私も同じように福祉の第一線で頑張れるように成長していきたいです。ありがとうございまし

た。 

・貴重な機会ありがとうございました。 


